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会 議 録 

  

１ 会議名 

  令和４年度第４回大島区地域協議会 

２ 議題（公開） 

 １ 報 告 

  ⑴ 安塚中学校、浦川原中学校及び大島中学校の統合方式について 

２ 協 議 

 ⑴ 視察研修について 

 ３ その他 

 ⑴ 第５回地域協議会の開催日について 

３ 開催日時 

  令和４年７月２７日（水）午後２時から２時２０分まで 

４ 開催場所 

  大島就業改善センター３階 大会議室 

５ 傍聴人の数 

  ２人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

  ・委 員：飯田國男、飯田多津子、内山信、武江一義、武田昌午、中村朝彦、丸田新

一、丸田松男、𠮷野健治 

  ・大島区総合事務所：岩野所長、岩野次長、武田市民生活・福祉グループ兼教育・文

化グループ長、総務・地域振興グループ 髙橋班長、佐藤主任 

・教育総務課：瀧本課長、小林参事 

８ 発言の内容 

【丸田会長】 

・会議の開会を宣言 

・挨拶 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上
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の出席を確認、会議の成立を報告。 

・本日の会議録の確認は、委員番号１２番の𠮷野健治委員にお願いする。 

・報告事項（１）安塚中学校、浦川原中学校及び大島中学校の統合方式について、説

明を求める。 

【瀧本課長】 

  ・６月３０日（木）に安塚中学校、浦川原中学校及び大島中学校の統合方式について

２回目の意見交換会を開催した。意見交換会では、新設統合を希望する多くの意見

をいただいた。 

・その結果を踏まえて、市としては、安塚中学校、浦川原中学校及び大島中学校の統

合方式を新設統合に決定し、その結果を資料№１に示したチラシにより広報上越８

月号と一緒に安塚区、浦川原区、大島区の全世帯に配布して、お知らせさせていた

だいた。 

  ・丸田会長には、意見交換会に出席していただき、また、大島区地域協議会委員の意

見の聴取及び取りまとめをしていただき、感謝申し上げる。 

・今後、統合方式は新設統合とし、保護者や地域の皆さんから意見を伺いながら準備

を進めていきたい。 

・今後の予定や取組について、小林参事から説明させていただく。 

 【小林参事】 

 ・資料「安塚中学校、浦川原中学校及び大島中学校の統合に係る取組について」をご

覧ください。「１ 主な取組経過の概要」について、これまで説明してきた取組をま

とめさせていただいた。 

・本日は、今後の予定や取組について説明させていただく。 

・「２ 統合までの主な予定」をご覧ください。この後、８月から９月には各地域協議

会へ中学校廃止の諮問、答申を予定している。 

・また、浦川原中学校の校舎を使用して新設統合するため、８月下旬から１１月の間

に新しい校名を決定し、１１月から１２月に浦川原区地域協議会へ新設統合による

中学校設置の諮問、答申を予定している。 

・本来は、新設統合による中学校設置の諮問に対する答申を受けて、統合実行委員会

を設置して、統合に向けた諸準備を行うところであるが、校名の選定や決定など統

合に向けてできることから準備を進めていきたい。 
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・そのため、９月に（仮称）３区中学校統合実行委員会設置準備委員会を設置し、浦

川原区地域協議会から新設統合による中学校設置の諮問に対する答申を受けてから、

（仮称）３区中学校統合実行委員会に名称を変更して、準備を進めていく予定であ

る。 

・地域協議会からは、代表の委員にオブザーバーとして、必要に応じて参加を依頼す

るので、その際には、意見を伺いたい。 

・また、（仮称）３区中学校統合実行委員会とは別に、各中学校の先生達による新しい

教育課程の作成や学校管理の検討、交流活動などの計画や実施するための組織を設

置する予定である。 

・新しい教育課程など学校運営に係る事項については、各校学校運営協議会の皆さん

から定期的に開催される会議で意見をいただき、地域の思いや願いを反映できる場

を設けていく。 

・令和４年度１０月以降に記載されている取組については、令和５年度に続く取組も

ある。 

・今年度は市議会３月定例会での承認を目指している。 

・令和５年度には、引き続き、統合に向けた準備を進めるとともに生徒間やＰＴＡの

交流活動や合同授業を実施したり、秋には各校での閉校式典を予定したりしている。

３月には各校のＰＴＡや後援会の解散、備品の運搬等を行い、令和６年４月の開校

を目指していく。 

 【丸田会長】 

・報告事項（１）について、質疑を求めるもなし。 

（瀧本課長、小林参事 退出） 

・協議事項（１）視察研修について、事務局に説明を求める。 

【岩野次長】 

・前回の地域協議会で皆さんから協議していただき、「過疎に関連した取組で、移住の

受入れがある、そこも必要ではないか」、「年を取ってからでもできる仕事を見つけ

出す視察もよいのではないか」、「形式にこだわらず視察をすることも大事」など様々

な意見をいただいた。 

・その中で、前回決まった視察の方向性である近場で視察研修を行い、いろいろな情

報や知識を取得してもらうという視点から、委員からの話があったとおり、視察先
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の候補を２箇所提案させていただく。 

・視察の目的、実施日、視察の振り返りについて、資料№２に沿って説明。 

・視察先候補の概要については、髙橋班長から説明させていただく。 

【髙橋班長】 

・視察先候補の概要について、資料№２に沿って説明。 

【丸田会長】 

・事務局の説明に対し、質疑を求めるもなし。 

・高柳は集落内を視察することになり少し時間がかかり、十日町の方は会社の加工場

で話を聞くという形になるが、あまり時間がかからないので、視察先候補は距離的

に１日で２箇所視察できると思う。 

・１日で２箇所視察することで進めてよいか。 

（「はい」の声） 

【岩野次長】 

・高柳と十日町なので日程的には、１日ということで予定していただきたい。日程等

決まり次第皆さんに連絡させていただく。 

【丸田会長】 

・視察後の振り返りとして、今後の活動のために、委員の皆さんから視察先で何を感

じたかレポート形式で提出していただくこととする。 

・その他（１）第５回地域協議会の開催日について、８月３１日（水）午後２時から

大島就業改善センターで開催することとしてよいか。 

（「はい」の声） 

・他に発言を求めるもなし。 

・それでは、以上をもって第４回地域協議会を閉会する。 

 

９ 問合せ先  

大島区総合事務所総務・地域振興グループ ℡：025-594-3101（内線 61） 

                      E-mail：oshima-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

mailto:oshima-ku@city.joetsu.lg.jp

